

Ressort: Vermischtes

Mehrheit der Flugreisenden findet Klatschen bei der Landung peinlich

Berlin, 23.07.2013, 11:56 Uhr

GDN - Die überwiegende Mehrheit der deutschen Flugreisenden empfindet laut einer Umfrage das Klatschen bei der Landung als peinlich. In einer Online-Erhebung des Reiseportals Swoodoo hielten es knapp 79 Prozent für völlig überflüssig, dem Flugzeug-Kapitän nach der Landung ihre Anerkennung durch Klatschen zu zeigen.

Etwa vier Prozent haben das Phänomen auch noch nie bei anderen Mitreisenden beobachtet. Dennoch finden sich unter den Befragten immerhin knapp 18 Prozent, die dem Piloten hin und wieder Applaus für eine geglückte Landung zollen oder dies zumindest schon einmal gemacht haben. Als Grund für den Applaus geben die regelmäßigen Klatscher an, dem Kapitän aus Respekt Beifall zu zollen. Beinahe 43 Prozent waren der Meinung, man müsse diese schwierige Aufgabe durch Applaus honorieren. Auf dem zweiten Platz folgte der Herdentrieb. Immerhin knapp 24 Prozent gaben an, sich beim Klatschen von den anderen Passagieren mitreißen zu lassen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18232/mehrheit-der-flugreisenden-findet-klatschen-bei-der-landung-peinlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619